



TOKUSHIMA

# 伊島少年消防隊(徳島県)



**member**  
 団長:川西 墓(中2)  
 団員:粟田 智之(中2)  
 団員:斎藤 優花(中2)  
 団員:神野 海斗(中1)  
 団員:神野 悠(小6)

## 少年消防クラブ交流会の感想



この交流会はとても楽しく思い出に残りました。特に、僕が印象に残っていることは、合同訓練で、選手宣誓を行ったことです。あまり練習ができず、少し不安なところもあり、とても緊張しましたが、間違えたりつまつたりせずにうまく言いうことができ、本当によかったです。(川西 墓)

交流会一日目の午前中に、地元の阿南消防署の方に協力していただき、結索の仕方を丁寧に教えてもらいました。交流会二日目の合同訓練の本番では、素早く結索ができたことがうれしかったです。また、ホテルでは食事や、クラブ紹介などで楽しい時間を過ごしました。なかなか体験することができないことだったので、とても思い出に残りました。(粟田 智之)



僕が、少年消防クラブ交流会に参加して楽しかったことは、ホテルでいろいろなクラブ員の人たちとご飯を食べたことです。たくさんの人たちと、少しだけ話すことができました。合同訓練の本番では、練習してきたひもの結び方も何とかできたのでよかったです。また機会があれば参加したいと思いました。(神野 海斗)



交流会に参加するにあたり、合同訓練の練習を行いましたが、とても暑い中でやったので大変でした。しかし、地域の消防団の人たちが結索の仕方やホースの伸ばし方など丁寧に優しく教えてくれたので、楽しかったです。

合同訓練の本番では、暑い中一生懸命に取り組み、7位になれたのでよかったです。軽い熱中症になってしまったので、少しだるい部分もありましたが、楽しくできました。

ほかにも、活動紹介やお国自慢、阿波踊り体験など、どの活動もとても楽しかったです。(斎藤 優花)

少年消防クラブ交流会の一日目はすごく緊張しました。でも、二日目にはだいぶ慣れてきました。合同訓練は疲れたけど、ホースを持って走ったり、ひもを結んだりすることができました。二日目の夜のお国自慢は交流会の中で、一番緊張しましたが、上手にできてうれしかったです。(神野 悠)



## 伊島少年消防隊

## ~思い出のアルバム~



今回の交流会への参加にあたり、たくさんの人たちが協力してくださいました。伊島消防団・保護者のみなさま、合同訓練の練習をしてくださった阿南消防署のみなさま、本当にありがとうございました。また、このような貴重な体験をさせていただき、関係者の皆様に感謝を申し上げます。誠にありがとうございました。(指導者 富樫未来)